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 　第2667回

国際ロータリー第2610地区

例 会 報 告
会長 八木 良彦

幹事 針原 利浩

ロータリーの出会いは人生の宝、ロータリーの

友情は人生のワイン。ー強いクラブを作ろうー

白山ロータリークラブ R.IDISTRICT 2610.JAPAN Rotary Club of HAKUSAN

2022-2023年度

白山ロータリークラブ目標

2022-2023年度 国際ロータリーテーマ

イマジン ロータリー

会長挨拶

聞くところによるとアメリカやオーストラリアでは今日の会場のようなクラ

ブハウスで例会が行われているそうです。日本ではホテルでの例会がほとんど

ですが本場はこんな感じらしいので今日は本場を味わっていってください。

今日は報告がいくつかあります。西尾さんが体調不良のため退会しました。

また元気になられたら戻ってきてほしいと思います。先ほど理事会を開き、新

しい理事に田中和子さんを選任しました。皆さん拍手で承認をお願いします。

10月23日に地区大会がありますが、募集が遅くなったため、案内が遅れました

が、今月中に登録をしなければなりません。次年度は原ガバナー年度という事

もありますので、是非ともたくさんの登録をお願いします。

本日もよろしくお願いします。

令和４年８月２３日

会長の時間 八木良彦 会長

ニコニコBOX 中村英一会員

例会会場 佛子園

883CAFE

結婚祝い 藤田委員

藤田智樹会員欠席のた

め報告のみ

幹事報告 針原幹事

決算報告 西川前会計

ＲＩ会長

ジェニファーＥ． ジョーンズ

会計監査報告 吉村会員



八木　 良彦

針原　 利浩

原　 　  勉

中村　 俊治

中村　 英一

total ¥7,545
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　ちよたん

出席率

62.06%

today

ハイライトよねやまVol.269が届きましたロータリー米山記念奨学会

夕涼み会欠席してすみません。

ロータリー希望の風奨学金

ロータリー囲碁同好会

ニコニコボックス

今年はどこも盆踊りがなくゆかたを着る機会がなかったのですが、友人のきもの屋さんが「夕方の会」を開催していて

参加してきました。参加者のステキなゆかた姿で楽しんできました。

2021-2022年度決算報告、ご質問いただきありがとうございます。

本日はニコニコＢＯＸについてお時間を頂きありがとうございました。高い席からエラそうに話し、大変失礼を致しま

した。ニコニコＢＯＸを通して例会を盛り上げていきましょう。

total

俳句は難しいので川柳を一句「災害は忘れたころにやってくる」と言いますが、それに掛けまして「コロナ禍は忘れた

コロナくやってくる」おそまつ！

他クラブメークアップ

¥9,000

ニコニコボックス金額

¥99,500

ニコニコ小銭

発信者 内容
ロータリー米山記念奨学会第2回地区委員会・カウンセラー研修会・クラブ米山委員長会議の

ご案内　日時：2022年8月27日（土）13：00～　場所：富山電気ビルディング

2022-2023年度地区大会のご案内　日時：10月23日（日）　場所：富山国際会議

場、ＡＮＡクラウンプラザホテル富山

風の便りVol.8 No.1が届きました

「第20回記念ロータリー全国囲碁大会」のご案内　日時：2022年11月5日（土）

10：00～　　会場：東京・市ヶ谷の日本棋院本院１階　参加料：7,000円

ガバナー

富山南ロータリークラブ

金城大短期大学部

美術学科学生 作品
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聞くところによるとアメリカやオーストラリアでは今日の会場のようなクラ

ブハウスで例会が行われているそうです。日本ではホテルでの例会がほとんど

今日は報告がいくつかあります。西尾さんが体調不良のため退会しました。

また元気になられたら戻ってきてほしいと思います。先ほど理事会を開き、新

しい理事に田中和子さんを選任しました。皆さん拍手で承認をお願いします。

日に地区大会がありますが、募集が遅くなったため、案内が遅れました

が、今月中に登録をしなければなりません。次年度は原ガバナー年度という事
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